



**CONFERENCIA.** Washington, enero 10. El Presidente Ronald Reagan (Izq.), y su homólogo hondureño, José Azcona Hoyo, durante una conferencia Informativa en la Casa Blanca. Azcona llegó a Estados Unidos para evaluar la crisis centroamericana con Reagan y el Presidente electo George Bush. (Reuter).

## C.A. Busca Acuerdo Conjunto Sobre Café en Reunión OIC

SAN JOSE, enero 10 (ACAN-EFE).— El Ministro de Comercio Exterior de Costa Rica, Luis Escalante, viajó a Honduras a participar en reuniones con representantes centroamericanos para definir una estrategia de conjunto en torno a la creación de un nuevo convenio mundial para la comercialización del café para el período 1988-89.

La adopción de un nuevo acuerdo para comercializar el café o dejar que el mercado libre fije los precios será decidido en la reunión que cele-

brará la Organización Internacional del Café (OIC) en febrero próximo en Londres, Inglaterra, informaron el martes portavoces de los productores en San José.

En el Ministerio de Comercio Exterior se dijo que a la cita en Tegucigalpa asisten delegados de Guatemala, El Salvador, Nicaragua, Costa Rica y Honduras, que están interesados en la exportación de la variedad de café denominada "otros suaves" que tienen excelente acogida a nivel mundial.

## Bush Necesita Tiempo para Formular la Política C.A.

WASHINGTON, enero 10 (EFE).— El presidente electo de Estados Unidos, George Bush, dijo el martes al gobernante hondureño, José Azcona Hoyo,

que necesitará "tiempo" para formular su política centroamericana, pero prometió que "no habrá sorpresas" y que las relaciones bilaterales seguirán "tan fuertes" como ahora.

Así se expresó Bush ante los periodistas tras conversar durante aproximadamente media hora con Azcona, quien vino a despedirse del presidente norteamericano Ronald Reagan, y saludar a Bush, que se hará car-

—Favor pase a la página 37.



**DETENIDO.** Ciudad de México, enero 10. Joaquín Hernández Galicia, líder del sindicato de trabajadores petroleros, fue detenido el martes, en México. (Cable-foto AP).

## Un Muerto y Detenciones en Disturbios en México

MEXICO, enero 10 (UPI).— Las autoridades realizaron el martes una amplia operación de allanamientos para detener a los máximos dirigentes del poderoso sindicato pe-

trolero de México, acusados de delitos contra la seguridad del Estado, registrándose enfrentamientos en los que murió un agente

—Favor pase a la página 17.

## Colombia Pierde 500 Mil Sacos de Café por Invierno

BOGOTA, enero 10 (UPI).— Colombia perdió más de 500 mil sacos de café de su actual cosecha como consecuencia del incremento de invierno que azotó los principales

centros de producción del país, dijeron dirigentes del gremio cafetero nacional.

Según el representante de Colombia ante

—Favor pase a la página 62.

## Resumen mundial

### Bonn

#### Helmut Kohl Crítica Actitud de E.U. en Disputa con Libia



Helmut Kohl

BONN, enero 10 (AP).— El canciller Helmut Kohl criticó duramente la actitud norteamericana en la disputa con Libia por una presunta fábrica de armas químicas en ese país africano al decir que "así no es como se trata a los amigos", informó el martes un diario.

Entretanto, un funcionario de alto nivel dijo que una empresa alemana occidental había proyectado exportar "componentes" de equipo químico a Libia, pero que las entregas no serían permitidas si son consideradas ilegales.

El diario Die Welt dijo el martes que Kohl afirmó estar perturbado por las acusaciones norteamericanas de que Alemania Occidental ha contribuido a la construcción de una planta de productos químicos en Libia que, según Washington, es una fábrica de armas químicas.

La entrevista, que aparecerá en la edición de este miércoles, fue difundida por anticipado a los demás medios de comunicación del país.

### Washington

#### Reagan Destina \$190.5 Millones para Estudio de Capa Ozono

WASHINGTON, enero 10 (EFE).— El Presidente estadounidense, Ronald Reagan, pidió el martes al Congreso 190.5 millones de dólares para investigar el llamado "efecto de invernadero" y la reducción de la capa de ozono en la atmósfera.

Los fondos figuran en el proyecto de presu-

—Favor pase a la página 62.



**EN FUNERALES.** Sidón, Libano, enero 10. Musulmanas chiitas de la aldea de Kfar Hiti, alzan sus armas automáticas durante los funerales de numerosos pobladores, pro-sirios amales, que murieron en enfrentamientos con chilitas pro-iraníes. (Reuter).

## Retiro Cubano es una Farsa Afirma UNITA

LISBOA, enero 10 (AP).— Un vocero de la rebelde Unión Nacional para la Independencia Total de Angola dijo que consideraba la retirada inicial de 450 soldados cubanos de ese país como una "farsa" y advirtió que

los observadores de las Naciones Unidas que

—Favor pase a la página 37.

## ETA Tiene Conexiones con el IRA, Cuba y Nicaragua

WASHINGTON, enero 10 (EFE).— El grupo terrorista vasco ETA, con sus objetivos, sus dirigentes actuales y sus principales atentados, ocupa un lugar destacado en el primer Informe sobre "grupos terroristas" del mundo, elaborado por el Pentágono y dado a conocer el martes.

En este trabajo de 131 páginas, con prólogo del presidente electo George Bush, y del Secretario de Defensa, Frank Carlucci, se subraya que ETA es "uno de los grupos terroristas en activo más antiguos de Europa Occidental".

El Informe describe los detalles de ETA en cinco páginas que incluyen una fotografía de José Antonio

Urritkoetxea Bengoetxea (Josu Ternera), uno de los dirigentes más caracterizados de la organización.

Según el Pentágono, las conexiones Internacionales de ETA son bastante extensas. Afirma que se ha informado de vinculaciones con el IRA, "con el que tiene muchas características en común, entre ellas su orientación marxista".

Señala también que miembros de ETA se han entrenado en Oriente Medio y apunta conexiones con el gobierno de Cuba "que les ha provisto de refugio y entrenamiento a sus militantes" y con el Nicaragua.

El Informe dice que "algunos mi-

—Favor pase a la página 23.



**CUSTODIAN PROCURADURIA.** Ciudad de México, enero 10. Efectivos mexicanos custodian los alrededores de la Procuraduría General de la República, donde fue llevado el líder sindical de los petroleros, Joaquín Hernández, luego de ser capturado en su domicilio, el martes, en México. (Reuter).